

Pamela Vásquez Fuentes
 cronica@diarioatacama.cl

Desconocidos sustraen joyas de oro y plata de distinto valor desde la joyería Mary, ubicada en calle Atacama casi al llegar a Chacabuco. El hecho generó incertidumbre, ya que los locatarios desconocen si podrán seguir con su negocio.

El hecho ocurrió en horas de la madrugada de ayer y a pesar que existía un sistema de seguridad, este no alertó a los dueños de la presencia de extraños, sólo se percataron de la situación alrededor de las 9 horas de ayer cuando un trabajador se dispuso a abrir el recinto.

Según los antecedentes, desconocidos ingresaron por la techumbre y se apropiaron de las especies, esto sin que hubiese algún indicio en el momento respecto del ilícito. Ante el hecho se presume que los autores del hecho tenían herramientas porque cortaron con oxiacorte, y también abrieron las cajas de fondos.

A pesar que tras el robo no había un catastro íntegro de lo sustraído, se calcula que podría alcanzar los cien millones de pesos.

Heriberto Madrigal, pareja de la dueña, señaló que “el hermano de mi esposa llegó a abrir y subió la cortina y vio todo destrozado, como siempre nadie sintió nada. Se llevaron joyas de oro, de plata, relojes.



LAS DILIGENCIAS ESTÁN SIENDO DESARROLLADAS POR EL PERSONAL ESPECIALIZADO.

Desconocidos sustraen joyas valuadas en cien millones

POLICIAL. Hubo un levantamiento de huellas para dar con los autores del hecho.

Esto es un quiebre importante, se llevaron casi todo”.

Ante esto, explicó que “vamos a tener que evaluar que hacemos, ojalá que el presidente que llegue haga algo porque o si no vamos a tener que

imos todos para la casa”.

En tanto, este es el segundo robo que afecta al mismo local en lo que va del año, el primero fue de una magnitud menor, sin embargo los dueños tomaron medidas de reforzar la se-

guridad en el recinto.

A pesar de esto, los desconocidos se las ingenjaron para entrar al recinto y robar. Ante este escenario, el llamado es a comprar en el comercio formal, ya que en muchos casos el

comercio informal puede provenir de ilícitos.

PERICIAS

El fiscal de turno solicitó a personal de la Brigada de Robos de la PDI efectuar el peritaje con

la finalidad de establecer la dinámica del robo. Entre las labores efectuadas por la policía especializada estuvo el levantamiento de huellas y la revisión de las cámaras de seguridad del recinto.

2 veces

han robado en este año en la joyería Mary, esta vez fue un sustracción millonaria.

100 millones

de pesos es el avalúo aproximado de las especies sustraídas en la joyería.

(viene de la página anterior)

PAMELA VÁSQUEZ



EL LOCAL QUEDA EN EL CENTRO DE LA CAPITAL REGIONAL.

“El gobierno central debe hacer llegar los recursos humanos que se necesitan, más carabineros y más facultades a los vigilantes para que puedan por lo menos hacer un control de identidad. Hasta el momento esa ley está durmiendo”

María Angélica Nara
 Presidenta de la Cámara de Comercio y Turismo

afuera del recinto habían dos sujetos que coincidían con la descripción de los delincuentes, siendo detenidos. Minutos después, y luego de entrar al recinto, los efectivos lograron detener a otro de los antisociales que estaba escondido.

El avalúo del robo fue de 10 millones de pesos, siendo entregadas las joyas al dueño del local.

CAMARA DE COMERCIO

María Angélica Nara, presidenta de la Cámara de Comercio y Turismo, apuntó a la falta de personal de Carabineros para efectuar patrullajes y rondas. Además, las cámaras de seguridad inexistentes en algunos sectores de Copiapó. Ante la delincuencia, explicó que “el gobierno central debe hacer llegar los recursos humanos que se necesitan, más carabineros y más facultades a los vigilantes para que puedan por lo menos hacer un control de identidad. Hasta el momento esa ley está durmiendo. Como copiapinos estamos pidiendo auxilio, todo lo que nos han dado es insuficiente, por más que quieran hacer más no pueden. Si no le mandan los recursos que necesitan no pueden hacer la pega por más que se esfuerzen”.

C23



UNO DE LOS CUESTIONAMIENTOS ES LA FALTA DE CARABINEROS.



SE ESTABAN REVISANDO LAS CÁMARAS DE SEGURIDAD EN EL RECINTO.

En mayo de 2023, una persona rompió una vitrina de esta joyería para sustraer algunos relojes. Sin embargo, hubo comerciantes que se percataron de la situación ante la alarma de los afectados y el sujeto fue perseguido y le dieron alcance. Carabineros lo detuvo y fue puesto a disposición de la justicia.

Mientras que en julio de 2023 la joyería París, que está a la vuelta de ese local comercial por Chacabuco, también registró un robo. Cuatro sujetos escalaron por el local comercial e hicieron un forado para sustraer diversas especies. En las